



赤ちゃんを抱っこする男子生徒

命の重みずしり体感

「開く人」。市内3中学校ではその姿を共有し、児童生徒の学びや成長を支える小中連携を深めている。中学生は母校の小学校に後輩たちを「守つてあげたい」と、年上の目線で見守る心が育まれている。

あいさつ運動を地域の人へ

校への思いが深まる。教員は生徒の本気度を感じて児童の指導に生かす」と小中連携の効果を説く。合唱コンクール本番前の矢本一中

にて共通理解を図った。矢本二中の渋谷和彦教頭は「児童生徒が他者と関わる場面を増やし、『出番』『役割』『承認』を与える

全て生徒の守つてや月長に



母校で「小中合二赤井南小

石巻
住吉中

対等な関係築いて 体の仕組み把握を

石巻市住吉中（生徒206人）は、3年生79人を対象に「親になるための授業」を体育館で実施した。生徒たちは県助産師会の根本靖子さんから命の尊さや子どもを産み育てることの覚悟と責任・正しい性の知識を学んだ。

講義後、生徒たちは約8名ほどの妊婦ジャケットの予想以上に重く、妊婦の大きさを知り、親としての心構えを学んだ。

生後3ヶ月の赤ちゃんを抱っこした大内奏太さん（15）は「頭の重さや足の長さを知ることができ、命の重みを実感した。講義と体験授業を将来に生かし、子育てをしたい」と語った。

授業は9月19日についた。新型コロナウイルスの影響で乳幼児との触れ合い体験は中止していたが、4年ぶりに再開した。

心と体の成長途上にある思春期の中学生が大人になるための準備として企画。市の子育て参加促進事業を活用し、県助産師会から講師やスタッフの派遣を受けた。

根本さんは男女の体の違いや妊娠の仕組みを説明。「男女とも体の仕組みやりズムを知り、セルフチェックをして

ほしい。月経や射精は将来、新しい命を迎える機能が整うこと」と述べた。

思春期の心や男女交際の在り方に触れ、「相手の気持ちを尊重する対等な関係性を築いてほしい」と話した。性感染症についても言及し、「自分、相手の体、未来を守るために責任ある行動を取る」と助言

杉山孝一校長は「少子化の中、命の重みに触れる体験は貴重。生徒が将来や自分らしい生き方を考えるきっかけにもつながる」と強調した。